

## Les élèves plongés au cœur de l'entreprise Lavayssière



Les élèves de 4e du collège Saint-Louis.

Les élèves de 4e du collège Saint-Louis ont été plongés au cœur de l'entreprise Lavayssière dans le cadre de la semaine «École en entreprise», organisée en partenariat avec l'UIMM (Union des industries et métiers de la métallurgie). Cette entreprise capdenacoise, dont le savoir-faire est reconnu au niveau national, a pour principale activité la cartérisation de machines-outils, mais elle est aussi spécialisée dans la tôlerie industrielle.

### **Fabrication dans les ateliers**

L'accueil a été assuré par Mme et M. Humilière et leur équipe. Durant ces trois jours d'immersion en entreprise, les élèves se sont familiarisés avec le secteur de l'industrie et ont suivi des cours de français, d'anglais et de technologie. Tout en poursuivant leur apprentissage dans ces différentes matières, ils ont aussi pu découvrir les différents métiers regroupés au sein d'une même entreprise. Ainsi, de la conception dirigée par le bureau d'études à la fabrication réalisée dans les ateliers, ils ont pu suivre la concrétisation d'un projet. Ils ont même eu la chance de participer à la conception et aux différentes étapes de la fabrication d'un objet choisi par leurs soins et validé par les chefs d'entreprise : un support de téléphone. Ce projet «Classe en entreprise» n'est pas terminé, rendez-vous est pris au mois de juin 2019 à Toulouse lors de «L'Industrie cup» (concours régional) pour la présentation par les élèves de leur expérience au sein de l'entreprise Lavayssière.